

Berichtigung

von *L. Pick*

zu dem Aufsatz von Dr. *Hung-See-Lü* „Über eine Methode zur Darstellung der Basalmembranen“. Dieses Archiv 240, H. 1/2, S. 355.

An oben genannter Stelle berichtet aus meinem Institut Herr Dr. *Hung-See-Lü* über Untersuchungen zur Darstellung der Basalmembranen und zugleich bestimmter Gewebsfasern durch die Kochmethode. Er hat, wie er dort schreibt, diese Fasern bei Versuchen über die Autolyse menschlicher Organe, die 1921 bei Prof. *Rössle* in Jena angestellt wurden, gefunden.

Von Herrn Prof. *Rössle* erfahre ich, daß die von Herrn *Hung* beschriebenen Fasern im Jenaer Institut seinerzeit nicht von Herrn Dr. *Hung*, sondern zuerst von ihm selbst gesehen wurden und daß weitere Untersuchungen zu dieser Frage im *Rössleschen* Institut im Gange sind. Die Priorität der Feststellung kommt also nicht Herrn Dr. *Hung*, sondern Herrn Prof. *Rössle* zu.
